

Prüfungsanmeldung Wintersemester 2025/26

Vom **01. Dezember 2025 bis 05. Januar 2026** findet die Anmeldung zu den Prüfungen des Wintersemesters 2025/2026 statt (außer Anfängerübungen der Zwischenprüfung in den Rechtswissenschaften).

Die Anmeldung erfolgt über das Selbstbedienungsportal:

<https://his.uni-greifswald.de>

Für Prüfungen, welche nicht online angemeldet werden können (z. B. Zusatzfächer), ist die Anmeldung schriftlich an das Zentrale Prüfungsamt der Universität Greifswald in der Rubenowstraße 2, 17489 Greifswald zu richten.

Registration for Examinations

Winter Semester 2025/26

The registration period for the examinations of winter semester 2023/2024 is from **01 December 2025 to 05 January 2026** (except for the “*kleine Übungen*” (case studies and coursework) for the interim examination in law degrees).

Registration must be made via the self-service portal:

<https://his.uni-greifswald.de>

If it is not possible to register for an examination online (e.g. additional course) you must register in writing, via post addressed to Universität Greifswald, Zentrales Prüfungsamt, Rubenowstraße 2, 17489 Greifswald.